
Протокол заседания библиотечного совета Восточного факультета СПбГУ 
№ 1 от 14.06.2012 

 
Присутствовали: 
Азаркина М.А. – председатель, 
Алексеев А.К. – зам. председателя, 
Грачев М.С. – секретарь, 
Фирсова Е.Г. 
 
Повестка дня: 

1. Обсуждение проекта «Положения о библиотечном совете Восточного факультета 
СПбГУ» 

2. Организация работы со студентами. 
3. Основные направления деятельности библиотеки Восточного факультета. 

 
1. Обсуждение проекта «Положения о библиотечном совете Восточного факультета 
СПбГУ» 
Заслушали выступление Алексеева А.К.  
Предложил принять проект «Положений» и направить его на утверждение декану 
Восточного факультета. 
 
2. Организация работы со студентами.  
Заслушали выступление Грачева М.С. 

1) Предложил активно привлекать к работе библиотеки студсовет факультета. В 
частности, совместно со студентами можно организовывать выставки, 
тематические вечера, дни кафедр. Т.е., продолжить установившиеся в библиотеке 
традиции. 

2) Отметил целесообразность установления связи между библиотекой и учащимися 
ВФ по комплексу вопросов, касающихся книгообеспеченности и обслуживания 
читателей. Предложил организовать работу по передаче в библиотеку заявок на 
приобретение необходимых изданий. 

 
3. Основные направления деятельности библиотеки Восточного факультета.  
Заслушали выступление Азаркиной М.А. 

1) Рассказала об организации комплектования фонда и об особенностях 
финансирования библиотеки. Обратила внимание на порядок проведения текущего 
комплектования: сбор заявок на приобретаемую литературу от преподавателей 
факультета, утверждение сводного списка заказа, согласование приобретения 
многоэкземплярной литературы с деканом факультета. 

2) Отметила перспективные возможности использования электронных ресурсов, 
приобретаемых НБ им. М.Горького. Предложила включать литературу, 
представленную on-line, в рабочие программы учебных дисциплин, а также более 
активно использовать ее в учебном процессе. 

3) Рассказала о работе по списанию литературы из фонда библиотеки, о порядке 
отбора литературы и организации самого процесса. 

4) Напомнила о необходимости внесения информации о публикациях за 2011 г. в БД 
УНИ ИАС, а также отметила, что библиотека продолжает проводить работу по 
верификации публикаций. 


